



PREPARANDO A LOS JÓVENES PARA SER PADRES RESPONSABLES

por Greg Abbott, Procurador General de Texas

CUATRO DE CADA CINCO ESTUDIANTES DE PREPARATORIA EN TEXAS serán padres en algún punto en sus vidas. Ser padre es una de las más gratas y desafiantes oportunidades que estos texanos van a enfrentar en sus vidas. Desafortunadamente, Texas es uno de los estados en que más jóvenes se convierten en padres antes de los 18 años de edad. Hay que preguntarse: “¿Qué tan preparada para las responsabilidades de ser padre se encuentra la siguiente generación de jóvenes en Texas?”

Como adultos responsables tenemos la obligación de equipar a los jóvenes con la información que necesitan para tomar decisiones informadas sobre el futuro. Tiene sentido proporcionarles información a los estudiantes sobre los cambios legales y emocionales que afectarán sus vidas, y las realidades financieras de ser padres — subrayando las consecuencias adicionales de ser padre mientras aún son adolescentes. Más allá del deber, existe la oportunidad de ayudar a los jóvenes — y a la siguiente generación de padres de Texas — a entender las responsabilidades y recompensas de criar a una familia.

Es así que la Oficina de Iniciativas Familiares de la Procuraduría General desarrolló dos programas que promueven la paternidad responsable y les enseñan a los jóvenes las destrezas necesarias para fomentar familias fuertes y estables.

El programa Enseñanzas Sobre la Paternidad y el Ser Padre (p.a.p.a., por sus siglas en inglés) es un plan de estudio innovador distribuido a maestros y profesionales de la

comunidad en muchas partes del estado, el cual le enseña a los jóvenes sobre los derechos, responsabilidades, y realidades de ser padre.

El plan de estudios se enfoca en la importancia de ser un padre que se involucra en la vida de sus niños, lo valioso que es fundar la paternidad legal, las realidades legales de la manutención de niños, los desafíos financieros y emocionales de ser un padre soltero, y los beneficios cuando ambos padres se involucran en la vida de un niño.

El programa p.a.p.a. deja claro que los jóvenes deben contar con cierto nivel de madurez e independencia antes de convertirse en padres. El plan de estudios le anima a los jóvenes a evaluar su nivel de preparación para ser padres y para que planeen hacia el futuro llevando a cabo decisiones realistas basadas en un entendimiento sólido de las consecuencias legales y prácticas de convertirse en padres.

Durante los últimos tres años, la Procuraduría General ha entrenado a aproximadamente 1,500 maestros, consejeros escolares, enfermeras, trabajadores comunitarios que se involucran con jóvenes, y maestros de padres sobre cómo utilizar el plan de estudio p.a.p.a. El Senador Royce West y el Representante Joe Deshotel recientemente entablaron los proyectos de ley SB 1381 y HB 2176 respectivamente, los cuales ayudarán para que este plan de estudio sea disponible a estudiantes en todo el estado.

El programa titulado “No Kidding: Straight Talk from Teen Parents” (“Sin bromas: Charlas realistas con padres adolescentes”), ayuda a entrenar y equipar a padres jóvenes para participar en presentaciones educativas

para estudiantes de preparatoria de grados 7 y 8 sobre las realidades de ser un padre joven.

Los maestros de “No Kidding” utilizan su experiencia como padres jóvenes para dar un mensaje inolvidable sobre la fundación de la paternidad, el involucrarse como papá, las responsabilidades y desafíos de ser padre, la importancia para un padre de tener la independencia financiera, y los beneficios de una relación matrimonial.

En Austin y El Paso, la operación de “No Kidding” se lleva a cabo en colaboración con distritos escolares locales, organizaciones comunitarias, fundaciones locales, y mesas directivas locales para el desarrollo laboral. Tan solo en el semestre de primavera de 2006, más de 2,000 estudiantes de preparatoria de Texas participaron en el programa No Kidding.

Gracias al hecho de que los programas p.a.p.a. y “No Kidding” son disponibles en los salones de estudio, los estudiantes van a darse cuenta que ser padre es un asunto muy serio. Tenemos la obligación de ayudar a los jóvenes para que comprendan las obligaciones legales y financieras de ser padres. Cuando los jóvenes tienen la información que necesitan para tomar decisiones informadas sobre el futuro, esto le ayuda a toda la sociedad.

Póngase en contacto con la Oficina de Iniciativas Familiares de la Procuraduría General al 512-460-6400 para obtener información general sobre p.a.p.a. y “No Kidding”. La Procuraduría General cuenta con personal e información bilingüe para atenderle.

RECUERDE



LA PATERNIDAD RESPONSABLE

LOS PROGRAMAS P.A.P.A. Y “NO KIDDING” LE ENSEÑAN A LOS JÓVENES SOBRE:

- establecer la paternidad
- involucrarse como papá
- los desafíos de ser padre
- los beneficios de esperar antes de ser padre
- el impacto que tiene en los hijos el conflicto entre los padres

Una persona que es un padre biológico tiene la responsabilidad de la manutención de su hijo, punto. No importa si los padres:

- estaban casados
- tenían la intención de embarazarse
- eran menores de edad
- aún son estudiantes
- tienen otras obligaciones financieras

Para mayor información sobre los programas p.a.p.a. o “No Kidding” llame a la Oficina de Iniciativas Familiares de la Procuraduría General al 512- 460-6400.

Para mayor información sobre los servicios disponibles a través de la División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños, llame al 1-800-252-8014.

Para mayor información sobre este y otros temas, visite la página

Internet de la Procuraduría General en www.oag.state.tx.us.

La Procuraduría General cuenta con información y personal bilingüe para atenderle.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT